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Te lo contamos fácil

Desde esta semana, en el planeta 
Tierra viven ya más de 8.000 
millones de personas. 
 
El pasado martes nació la persona 
número 8.000 millones. 
 
Nunca antes han vivido tantas 
personas a la vez en el planeta. 
 
8.000 millones de habitantes son 
muchísimas personas. 
 
Al haber tantas personas, será más 
difícil acabar con los mayores 
problemas del planeta: la pobreza, 
el hambre y el cambio climático. 
 
También será más difícil que todas 
las personas puedan tener una 
educación e ir al médico. 
 
Naciones Unidas espera que la 
Tierra tendrá 9.700 millones de 
habitantes en el año 2050. 
 
La Tierra llegará a su número 
máximo de habitantes el año 2100, 
con 11.000 millones de personas. 
 
A partir de entonces, la población 
mundial empezará a hacer más 
pequeña. 
 
La población mundial ha llegado a 

La Tierra ya tiene más de 8.000 
millones de habitantes
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8.000 millones. Al haber tantas personas en el planeta será más difícil acabar con el hambre y la pobreza.

los 8.000 millones más tarde de lo 
que se esperaba. 
 
En 1940, los científicos de 
Naciones Unidas pensaban que en 
el año 2000 habría más de 10.000 
millones de personas en la Tierra. 
 
Sin embargo, no hemos llegado a 
los 8.000 millones hasta el año 
2022. 
 
Esto significa que ahora ya no 
nacen tantas personas como hace 

unos años. 
 
Las mujeres ya no tienen tantos 
hijos porque ahora tienen más 
formas para no quedarse 
embarazadas.  
 
Antes, las mujeres tenían muchos 
hijos porque muchos bebés 
morían. 
 
Gracias a la sanidad, ahora mueren 
pocos bebés y las mujeres 
prefieren tener menos hijos. 

Las mujeres con estudios y trabajo 
suelen tener menos hijos. 
 
Ahora, muchas mujeres estudian y 
trabajan, y suelen tener menos 
hijos. 
 
Las mujeres de los países ricos 
tienen más facilidades para 
estudiar y trabajar, y tienen menos 
hijos. 
 
Las mujeres de los países pobres 
siguen teniendo muchos hijos.

En el 2022 han muerto 9 personas 
en accidentes de tráfico en 
Zaragoza. 
 
En menos de una semana ha 
habido 2 muertos. 
 
El jueves de la semana pasada, un 
joven en patinete murió atropellado 
por un autobús en Casablanca. 
 
El martes pasado, un hombre de 
76 años murió atropellado por un 
autobús en la avenida América. 
 
En el Ayuntamiento de Zaragoza 
están muy preocupados por los 

Zaragoza trata de que haya 
menos accidentes de tráfico

accidentes de tráfico. 
 
Por eso, el ayuntamiento va a hacer 
un Plan Urbano de Seguridad Vial. 
 
Primero, la Policía Local estudiará 
el tipo de accidentes más 
habituales en Zaragoza. 
 
Después, los ciudadanos y las 
asociaciones darán su opinión 
sobre los accidentes. 
 
Al final, el ayuntamiento trabajará 
para que haya menos accidentes 
de tráfico. 
 
Por ejemplo, bajarán la velocidad a 
la que se puede circular en algunas 
calles. 
 
También pondrán más señales de 
tráfico y radares o iluminarán mejor 
algunas calles.

Jaime Galindo

Avenida América. El martes, un hombre murió atropellado por un autobús.

Este domingo empieza el 
Mundial de Qatar 2022 de 
fútbol. 
 
El primer partido lo juegan hoy 
las selecciones de Qatar y de 
Ecuador. 
 
España jugará su primer partido 
el miércoles contra Costa Rica. 
 
La final se jugará el 18 de 
diciembre.

Empieza el 
Mundial de 
Qatar 2022

Los conductores de los 
autobuses de Zaragoza llevan 
2 años de huelga. 
 
Los conductores piden 
mejores condiciones para 
trabajar y mejores sueldos. 
 
Desde el pasado lunes, han 
pasado de hacer 3 horas de 
huelga al día a hacer 6 horas 
de huelga. 
 
Los conductores hacen huelga 
2 horas por la mañana, 2 horas 
a mediodía y 2 horas por la 
tarde. 
 
Quienes usan mucho el 
autobús están cansados de 
esperar tanto en la parada.

Más horas de 
huelga en los 
autobuses de 
Zaragoza

Este otoño, muchos niños se 
están contagiando de gripe y 
otros virus respiratorios. 
 
Muchos niños se contagian en 
el colegio o la guardería porque 
ya no se usan mascarillas. 
 
En el hospital Infantil de 
Zaragoza hay muchos niños 
ingresados. 
 
Por eso, han tenido que poner 
más enfermeras para poder 
atender a los niños en las 
habitaciones y en las urgencias 
del hospital. 
 
Como el hospital está lleno, 
algunos niños han tenido que ir 
a hospitales fuera de Aragón.

Hay muchos 
niños 
ingresados en 
el hospital 


